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ЛЕГКИЙ ПУТЬ
ПРОТИВОПОКАЗАН

Более всего из хозрасчетных предприятий читате
лей интересует швейная фабрика. Вопросы-опасения: 

j в погоне за прибылью не станет ли ф абрика пены 
| поднимать на свои изделия? Не сократит ли вы- 
■ пуск столь удобных дешевых хлопчатобумажных 

халатов? Ответить попросили директора предприя
тия Н. Л . Петелина.

*  Вести с предприятий = * °я -..............■■ ■ ■■. =

зкмк СЧЕТ НА МИЛЛИОНЫ
ХОРОЦІИМ И результата

ми встретил нынёпший пра
здник коллектив завода 
комплектных металлоконст
рукций. С начала года здесь 
изготовлено дополнительно 
продукции на 3,7 миллиона 
рублей. Н а предприятии по

заботились чтобы ова не 
залеж алась на . складах, 
многие изделия .уж е реали
зованы заказчикам. В пред
дверии 7 .Н оября на заводе 
состоялось - совместное з а 
седание профкома .и адми
нистрации. Реш ался вопрос,.

кого признать лучшим. П ер
венство было отдано кол
лективу цеха * №  3, где н а
чальником Е. И  Демакин. 
Таким образом, он уж е в 
седьмой раз в этом году 
завоевал переходящее К ра
сное знамя.

Девяти лучіщгм рабочим 
вручены почетные грамоты 
и подарки. Среди них 
электросварщ ик А. Н. И са
ков, слесарь.-ремонтник И. Г. 
Волков, штамповщик Ф. Г. 
Нургалиев. 24 человека на
граждены  денежными пре
миями.

В. К И Ш И Н ЕЦ , 
рабкор.

НОВОТРУБНЫ Й ЗАВОД

Ж ЕНЩ ИНА НА ПРОИЗВОДСТВЕ
В каж дом  цехе Ново- 

трубного завода трудит
ся немало прекрасных 
женщин. Сегодня наш 
нештатный корреспондент 
остановил свое внимание 
на тех, что снискали за 
служенное признание в 
коллективе цеха № 5, а 
объектив ф отограф а — 
на их коллеге из цеха 
№  8 .

■  В ц ех е  №  5 Н а д е ж д а  
Викторовна М е р з л я к о в а  не 
ср а зу  стала водить махину- 
кран Начинала  с  резчика .  
Потом е е  у влекла  р а бо та  
«на верху». Пошла учиться 
на курсы машинистов к р е 
ма, С ейчас  о н а  р аб о та е т  на 
с а м о м  г о р я ч е м  участке  ц е 
ха — там, где  идет т е р м и 
ческая  о б р а б о т к а  труб. Р а 
бота  ж а р к а я  и в п р я м о м ,  и 
в п е р е н о с н о м  см ы сле .  В 
иной летний д е н ь  т е м п е р а 
тура  под ни м алась  д о  50 
градусов.  Но ни р а з у  не 
по д вел а  своих то вар и щ ей  
крановщ иц а.

С к о р о  е е  сын вол ьетея  в 
р а б о ч у ю  с е м ь ю  Н о во тр у б
ного. О н  учится на прокат
чика в г о р о д с к о м  профтех-. 
училищ е N5 6. И хотя На
д е ж д а  Викторовна о д н а  
воспитывала сына, растет  он 
х орош и м ,  й е д ѳ ж н ы м  п а р 
нем. Будет на з а в о д е  е щ е  
одн а  р а б о ч а я  династия;

* * *
я  У Лидии Игнатьевны 

Н е зг о в о р о в о й  т о ж е  очень  
ответственная р а б о та  — она 
к о н т р о л е р  ОТК цеха  №  5, 
п ри чем  на выпуск© сп ец и 
альных видов труб  Работа 
тр еб у е т  м ак си м ал ьн о го  вни
мания, сосредоточен ности ,  
и вы полняет  е е  Л идия Иг
натьевна в сегда  о че н ь  ста
р ате л ьн о  Товарищи ценят  
е е  тр у до л ю би е ,  у р а вн о в е 
шенный, спокойный х арак
тер.

Ч е р е з  год  Л идия Игнать
евна  уходит на заслуж ен ны й

шшшшш

отдЬіх. Ее  д е л о  до сто й но  
пр о д о л ж а т  м н огочислен ны е  
ученики.

* * * '
Щ  П редставьте  такую си

туацию: на участке  сбыта
готовой продукции  цеха  
№  5 есть б р и га д а ,  гд е  в 
больш ин стве  рабо таю т  м у ж 
чины. А р у к о во ди т  этим 
коллективом  Алевтина Аб
р а м о в н а  Русинова.

К а ж д о м у  зн ак о м  п р о ц ес с  
выпуска продукции,  д а  е щ е ,  
к п р и м е р у ,  в « ш турм овы е»  
дни м есяц а .  С б р и га д о й  
Алевтины А б р ам о в н ы  ЧП 
не случается ,  зд е с ь  ч а щ е  
всего  отгр у зк а  продукции 
идет  ритмично. Д у м аю ,  что 
в это м  н адо  видеть д е л о 
вы е  качества ж ен щ и н ы -б р и 
гадира.

Коллектив Р у с и н о в о й  
триж ды  в этом  году  зани
м ал  п р и з о в ы е  места  в ц е 

хе, а  сам а  б р и га д и р  четы 
р е  р а з а  бы ла  при знана  
лучшей по сво ей  проф ессии .  
В б р и г а д е  к реп ка  трудовая  
дисциплина,

Алевтина А б р ам о в н а  не 
р а з  о тм ечал ась  почетными 
грам отам и , д е н е ж н ы м и  п р е 
миям и, другим и п о о щ р е 
ниями,

*  *  *

Щ  Когда я зн аком илась
с пр о и зво дствен н о й  х а р ак 
теристикой р е зч и к а  труб
цеха N2 5 Ф аины  Ивановны 
Ш апиренкЬ,  п орази лась
урорстеу ,  с каким ж е н щ и 
на шла к  Своему главному 
р а б о ч е м у  деду. В 1966 го
ду  начала у б о р щ и к о м ,  р а 

б о ч ей  по о т б о р у  проб.
Вскоре  о в л а д е в а е т  п р о ф е с 
сией р е зч и к а  участка о т д е л 
ки и сдачи труб  стана «160». 
З д е с ь  и сего дня  условия 
тр у да  д а л е к о  не идеальны.

Иногда Ф а и н е  И вановне 
приходится  взять в руки л о 
мик. Но в се  это ни на м и 
нуту не гасило е е  поры ва  
работать на совесть, с пол
ной о тдачей  сил и энергии. 
Ж аль ,  что иные е е  м о л о 
д ы е  ученики не  в ы д е р ж и в а 
ют испытаний и ищут м е 
стечко  получше, Тем б о л ь 
ш его  у важ ения  вы зы вает  е е  
р а б о ча я  судьба. М ного лет 
пр едана  с в о е м у  цеху, з а 
воду. Ф аи н а  Ивановна  Ша- 
пи ренко  — о дн а  из лучших 
р е зч и ц  пятого т р у б о п р о к а т 
ного.

Л. СУРНИНА.
На снимке: к о н т р о л ер

ОТК цеха №  8 Т. М. Ники
тина —  член совета  бр и га 
ды, наставник м о л о д е ж и .  
Авторитет Тамары  Михай
ловны велик, в ед ь  трудится 
она зд е с ь  с . пуска цеха.

Ф о то  А. КАДОЧИГОВА.

— Читатели, вероятно, 
помнят; что легкая про
мышленность одной из пер
вых в 1987 году переведе
на на самофинансирование. 
Д ля  нас этот год стал раз
ведкой боем. G одной сто
роны, осталось планирование 
по валу — выдать изделий 
на 18 миллионов рублей в 
год. И  спрос за эти мил
лионы. Но теперь-то вступил 
в свои права заказчик: ему 
подавай не все, что угодно, 
а строго по заказам . Раньт 
ше мы правдами и неправ
дами делали изделия подо
рож е и набирали миллионы. 
Теперь (вернее в 1987 го
ду) сели на мель. Одних 
ш трафов за недопоставки 
заплатили более миллиона 
рублей.

Но вот вступил в силу З а 
кон о производственном 
предприятии (объединении). 
И наконец-то забрезж ила 
хоть какая-то самостоятель
ность. На 1988 год намети
ли напряженную, но реаль
ную программу. К ак ни тя 
ж елы были путы прошлого, 
но их сбросили. На деньги 
коллектива смогли развер
нуть строительство столовой 
для билимбаевского цеха. 
Повысилась зарплата, систе
му премирования разработа
ли такую, чтобы уйти от 
уравниловки. Выделили 
ОКСу горисполкома свою 
долю . на жилье, вложили 
580 тысяч рублей. Десять 
квартир нам дали, ждем 
тысячу квадратны х метров. 
«Закупили» у эксперимен
тального завода строитель
ных конструкций и деталей 
право оздоравливать в их 
профилактории наших ра
ботников. К ак белые воро
ны выглядим в решении 
Продовольственной програм
мы. Нет смысла при бедно
сти разворачивать свое под
собное, единственный выход 
— вступать в кооперацию с 
объединением «Чусовское». 
Вместе с советом трудово
го коллектива будем решать, 
сможем ли выделить 50 ты
сяч рублей на пай «Чусов
скому».

При таких заботах, есте
ственно, остается опасное 
желание заработать прибыль 
за  * счет покупателей. Но 
есть и другой выход. Мы 
выбрали его. Уже знаем о 
приказе по министерству, 
который «дарует» нам само
стоятельность, мы приобре
таем юридическое лицо. То 
есть, будем решать сами, 
как нам хозяйствовать. Се
годня первоуральская швей
ная фабрика явно в невы
годном положении. Детский 
ассортимент, рентабельность 
.которого намного ниже 
взрослого, занимает у нас 
80 процентов объемов. А 
ведь в области пятнадцать

фабрик. Так зачем тратиться 
на дальние перевозки и веа» 
ти детские платья из Пер
воуральска. например, на 
север области? Кстати, тра« 
ты за перевозки уходят на 
нашей кассы.

Согласен даж е на то, 
чтобы школьную форму как 
мы шили единственные в 
области, так пусть и даль
ше будет. А все остальное 
мы должны решать в горо
де. То есть по прямому 
договору с первоуральским 
горпромторгом, на их базе, 
опираясь на спрос покупате
лей. регулировать свою эко
номическую политику. Боль
ше надо сверхмодного, мо
лодежного товара (но подо
роже!) — пожалуйста. Не 
хватает хлопчатобумажных 
халатов большого размера 
— чуть попожяите. и будут 
на прилавках. Это не какой- 
то недосягаемый идеал. 
Если нам исполком помо
жет и поставит именно так 
вопрос в облисполкоме, уг
роза дороговизны, узости 
ассортимента отпадет сама 
собой. П ока ж е не редкость, 
когда мы получаем приказ 
сверху:

—  Н у ж н ы  детские п латья  
из щ елка.

И  хоть это трудоемко, 
невыгодно, да и кому они 
нужны к зиме, снимаем с по
тока те ж е халаты  для жен
щин. спрос на которые по- 
моему, не иссякаем Сейчас 
мы живем надеж дами на 
реальные перемены. И хоро
шо. что они не за горами. 
Немного осталось потерпеть, 
и восторжествует еше одна 
справедливость: е будущей 
пятилетки прекратится бес
пардонное изъятие прибыли 
с предприятия. Сейчас у  нас 
остается лишь 18 процентов 
ее, а через два года, наде
юсь, отпадрт еще один по
вод посягать на карман по
купателя.

Ну, и наконец, тяжелый 
урок прошлого года, да и 
весь нынешний не прбшди 
бесследно для коллектива. 
Мы поняли: перестройка
вступила в пору, когда надо 
удвоить, утроить усилия. 
М ожет, пойти на какие-то 
жертвы. Мы, например, вы
числили, насколько сложны
ми станут последние меся
цы года. При нехватке ра
бочих единственный выход 
не сорвать план — это по
работать дополнительно, И 
совет трудового коллектива 
решил провести сѵбботник 
в октябре, а в ноябре и де
кабре даж е по две смены 
выйти в выходные дни. 
Раньше в таких случаях до
ходило до конфликтов Те
перь люди понимают: на
блюдечке прибыль Не подне
сут. нельзя надеяться и на 
прибыль за счет кармана 
покупателя.

П ЕРВО У РА ЛЬЦ Ы  — О П РОЕКТА Х ЗАКОНОВ

Проекты Законов об из- 
енениях и дополнениях 
"онституции СССР и о вы- 
орах народны х; депутатов 
етко и конкретно опреде- 
яют проведение избира- 
ельных кампаний.

Считаю значимым тот 
іакт, что не будет ограни- 
ений при выдвижении кан- 
[идатов в депутаты, я имею 

виду возраст, пол, обще- 
твенвое положение, это зна
ют, общественные органи

Депутату—-программу действий
зации могут предложить 
любого человека, которого 
считают достойным пред
ставлять интересы народа.

Хорошо и то.,, что можно 
выдвигать несколько канди
датур. что. несомненно, поз
волит сделать правильный 
выбор, а главное — появит
ся социальная активность.у 
населения. А то зачастую.

бывало, проголосуют избира
тели за предложенную един
ственную кандидатуру, ко
торую порой и в лицо не 
знают.

Считаю правильным, что 
статус народного депутата 
несовместим с должност
ным положением. Меня 
шесть созывов избирали де
путатом областного Совета,

и на практике прочувство
вала эту несовместимость. 
Например, написали избира
тели письмо с просьбой 
благоустроить их район 
председателю депутатской 
комиссии, а он воспринял 
это письмо как долж ност
ное лицо и наложил резо
люцию обратиться в соот
ветствующую организацию...

Проекты Законов возла
гают и большую ответст
венность на народного изб
ранника. Думаю, кандидаты 
в депутаты, согласившись 
на баллотирование, должны 
теперь не просто обешать 
оправдать доверие, а выста
вить свою программу дей
ствий, в которой четко оп
ределить, что они смогут

сделать для избирателей. 
Но прежде кандидату необ
ходимо познакомиться с ок
ругом, в котором ему пред
стоит работать, выяснить 
нужды и проблемы избира
телей, определить пути их 
решений. Только тогда он 
сможет оправдать доверие 
избирателей.

Э. МИРОНОВА, 
депутат областного Со
вета народных депута
тов.



■  ОТЧЕТЫ
И ВЫ БОРЫ  В КОМСОМОЛЕ

ПО КУСТАМ
«Поступило предложение 

от пустить с собрания куст 
Магнитки»,—зачитал запи
ску из зала председательст
вующий. Проголосовали, от
пустили. Человек десять по
кинули зал. Через некото
рое время разошлись и 
остальные. По своим кустам.

«Куст» на комсомольском 
бюрократическом жаргоне 
—■ это первичная организа
ция. «Ячейка», из которых 
складывается единое целое 
комсомольской организации 
горпромторга в данном слу
чае. Хотя единого целого, 
как выяснилось, она не 
представляет. И аналогия с 
кустами возникла не слу
чайно, на нее навело полное 
безразличие большинства 
комсомольцев торга к про
исходящему в зале.

По всем статьям собра
ние обещало быть необыч
ным, на это настраивали и 
энергичные приглашения 
секретаря комитета комсо
мола М. Фадеевой, и ее рас
сказ о «свободном микрофо
не», неподготовленных речах, 
да и время проведения уди
вило: восемь утра. Хотя 
раннее время сыграло двоя
кую роль: чем ближе под
ходила стрелка к десяти ча
сам, тем нервознее станови
лась обстановка (пора на 
работу!). Оживились девча
та. полетели из зала репли
ки. Конец собрания был

скомкан, «Комсомольский 
прожектор» выбирали уже 
под топот ног покидавших 
зал комсомольцев.

Впрочем, на этом неорди
нарность собрания закончи
лась. Д оклад секретаря изо
биловал критикой: в свой
адрес, в адрес администра
ции, рядовых комсомольцев. 
Плохая явка на заседания 
комитета комсомола — ди
ректора не всегда передают 
информацию секретарям. З а 
глохло дело с шефством над 
интернатом — не отклика
ются комсомольцы. Н ежела
ние секретарей первичен 
учиться в школе комсомоль
ского актива — '  плохой 
спрос с них в комитете 
ВЛКСМ торга. Нельзя 
огульно отвергать все объ
яснения Марины, во многом 
она права, хотя было бы 
более логичным объяснить 
отсутствие желания посе
щать школы актива прими
тивностью постановки уче
бы, когда секретарям дают 
списать перечень двадцати 
пяти повесток комсомоль
ских собраний — «выдумы
вай, пробуй, твори!». Уж не 
о такой ли учебе рассказы
вал недаъно мне Ю. Савель
ев, секретарь комитета ком
сомола завода радиотелеви
зионного оборудования, ког
да его активисты, многие 
уже семейные, степенные, 
собравшись на очередное за 

нятие, обнаружили, что те
ма его — «Ленин — наш 
друг и учитель».

Но не эі им не удовлет
ворил доклад присутство
вавших. Как отметила ис
полняющая обязанности ди
ректора горга А. П. Мель
никова, в нем не прозвуча
ла программа действий ком
сомольцев. Отмечены пози
тивные сдвиги, много было 
самобичевания, но как вый
ти из сложившегося кризи
са? Коммунисты горпром
торга не видели комсомоль
ской работы, минимальным 
было и участие горкома 
ВЛКСМ в делах организа
ции.

Примерно те же слова 
повторили и другие комму
нисты.

Т. Н. М алахова, секретарь 
партбюро торга: «В докла
де не было даж е поверхно
стного анализа работы. Ко
митет комсомола принимал 
какие-то решения, но. они 
не выполнялись».

А. Бычин: «Шел на собра
ние с надеждой хоть тут 
узнать, есть у нас комсо
мольская организация или 
нет. И убедился лишний раз: 
все, что у нас сделано, 
сделано администрацией. 
Оценку работе комитета 
комсомола выношу неудов
летворительную».

Конечно, можно за всеми 
этими словами увидеть оче
редное проявление слабого 
участия администрации, пар
тийной организации. Но раз
ве не вина самого комитета 
комсомола, что в первом в 
области комсомольско-моло
дежном торге по итогам

третьего квартала не оказа
лось ни одной молодой про
давщицы, которую можно 
было бы отметить? Что рас
пространенные в торге нака
нуне собрания анкеты так 
и не были проанализирова
ны, что участились среди 
комсомолок случаи дебошей 
и пьянок!

Выступления секретарей 
первичек магазинов №  5 и 
№ 30 только подтвердили 
впечатление, как крепко уко
ренились «кустовые» наст
роения, если даж е коллек
тивный поход в кино счита
ется уже чем-то из ряда вон 
выходящим. И помогут ли 
в преодолении этого комсо
мольские собрания торга раз 
в квартал, как предложила
А. Петрова? Не знаю. Но 
зато видел, как одна за дру
гой давали самоотвод 
девчата, которых рекомендо
вали в комитет. Как попро
сил не выбирать его моло
дой коммунист А. Бычин, 
только что горячо выступав
ший за проявление активно
сти в конкретных делах. Как 
неохотно согласилась стать 
секретарем комитета BJ^KCM 
торра Татьяна Гречина. И з
бран новый секретарь. С та
нет ли эта смена вехой пе
ремен в комсомольской ра
боте торга?

Одной Татьяне это не 
под силу. Все будет зави
сеть от того, сумеет ли 
она сломать сложившийся 
в торге стереотип комсо
мольской работы: секретарь 
один на один с разрознен
ными «кустами». Сделать 
это можно и нужно.

Г. ГРИ ГО РЬЕВ.

На Новотрубном з а 
воде так проводили ре
бят в армию. Пригласи
ли призывников в бар 
Дворца культуры и тех
ники на чаепитие, пода
рили книги. В основном 
ребята — воспитанники 
военно * патриотического

Служите достойно!
клуба при Г П Т У -6 , ко
торым руководит воен
рук А. Нафиков. Перед 
будущими воинами вы
ступили ветераны Вели
кой Отечественной. «Аф

ганцы» А. Титов и С. Д е
вин пожелали парням 
достойно представлять 
Первоуральск во время 
службы. Что и говорить, 
слова недавних солдат,

почти их ровесников, бы
ли понятны и близки.

В заключение перед 
призывниками выступил 
ансамбль современного 
танца «Импульс», а за 
вершила вечер неболь
ш ая дискотека.

Г. ЕГО РКИ Н .

Производственный коопе
ратив «Апрель» создан в 
июле 1988 года при заводе 
Ж БИ иК . В самом начале 
нашей деятельности при 
определении направления, в 
котором «Апрель» будет ра
ботать, мы руководствова
лись тем, что завод Ж БИ иК  
не может удовлетворить 
потребности города в про
изводстве товарного бето
на, железобетонных изде
лиях. Зачастую предприя
тия и организации города, 
предоставившие заводу це
мент для производства из
делий, товарного бетона, 
эту продукцию просто не 
могут получить. Нормаль
ной считается ситуация, ког
да автомашина, например, 
горпромторга, приехавшая 
ва бетоном на завод, может 
простоять полдня и уехать 
ни с чем.

Нельзя, конечно, упрекать 
только предприятие в недоб
росовестном выполнении сво
их договорных обязательств: 
всем известны трудности 
завода в обеспечении мате
риалами. К тому же в пер
вую очередь завод работает 
на программу треста, а не 
для «сторонних» организа
ций Вот мы и решили ор
ганизовать производство то
варного бетона, раствора, 
ж іезобетонных изделий.

Пришли на предприятие 
с предложением: коопера
тив собственными силами к 
лету 1989 года выполняет 
работу по запуску в эксплу
атацию нового растворного 
узла завода. Кстати, строи
тельство его ведется с 
перерывами уже около де
сяти лет. Необходимо вы
полнить работы по монта
ж у оборудования, часть ко
торого, "монтированного ра
нее, «вменить, отремонтиро
вать, а также выполнить 
электромонтаж, сантехниче

ские, общестроительные ' и 
другие работы — "его на 
сумму порядка 2, тысяч 
рублей. Одним словом, пред
стоит превратить этот па
мятник бесхозяйственности 
в более или менее совре
менное производство.

Мы готовы были все вы
полнить с одним условием 
— завод представляет коо
перативу в аренду после за 
пуска нового растворного 
узла старый узел, который 
подлежал разборке Хорошо

зиме? С твердым убеждени
ем в том, что новый раст
ворный узел заводу... не 
нужен. Разве что он ну
жен директору завода (ведь 
спрос-то с него). Иначе чем 
можно объяснить безответ
ственное отношение к строи
тельству тех работников, 
которые по долгу службы 
должны им заниматься?

Так, инженер - строитель 
И. К. Арестов свои обязан
ности цо техническому над
зору за строительством
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представляем себе, как мож
но провести реконструкцию 
старого узла, организовать 
производство бетона, раство
ра, железобетонных изде
лий. Кому же выгодно его 
разобрать, выбросить в ме
таллолом оборудование, 
которое можно еще исполь
зовать?

В начале устная догово
ренность с заводом была 
достигнута, с нашими ус
ловиями согласился дирек
тор Ю. В. Чижов, поддер
ж ал управляющий трестом
А. И. Ткачук, горисполком. 
Мы подготовили с за 
водом Ж БИ иК  соответст
вующий договор в начале 
августа, и, не дожидаясь 
его подписания, приступили 
к делу, чтобы до зимы вы
полнить как можно больший 
объем работ. В этом, как 
выяснилось, и была наша 
ошибка.

С чем же мы подошли к

объекта видит исключитель
но в том, чтобы контроли
ровать фактически выпол
ненные объемы работ, 
предусмотренных сметой, 
поэтому носится по ра
створному узлу со складным 
метром. Он отказывается 
подписывать сметы, состав
ленные кооперативом по до
говоренности с заводом, так 
как считает:, что кооператив 
не вправе требовать расчета 
за выполненную работу по 
сметным ценам, установлен
ным для строительных ор
ганизаций. Ему, видимо, не
известно соответствующее 
решение Госстроя СССР по 
выполнению работ строи
тельными кооперативами и 
порядок расчета е ними.

Позиция главного механи
ка А. И. Данилова тоже 
однозначна: мы (коопера
тив) работать не хотим, а 
только деньги большие же
лаем получать. Поэтому

Алексей Иванович отказы
вается принимать хоть ка
кое-то участие в комплекта
ции объекта необходимым 
оборудованием, считает, что 
все необходимое есть, а че
го нет — кооператив доста
нет.

Вот с таким отношением 
нам приходится иметь дело. 
В результате договор был 
подписан директором заво
да только 14 октября и то 
лишь на выполнение работ 
по новому растворному уз
лу. Об аренде старого мы 
уже не помышляем, не хо
тим иметь дело с недобро
совестным партнером. Но
вый же решили все-таки 
построить, чтобы самим не 
прослыть таковыми. Мы по
теряли почти два месяца, а 
впереди зима. До сих 
пор никто вплотную не за 
нимается обеспечением
строительства материалами, 
комплектацией оборудова
ния.

Сейчас отношение к коо
перативам у людей разное. 
Кто-то прочитает эту за 
метку и скажет: так вам и 
надо, хапуги. На это отве
чу: кооператив «Апрель» в 
настоящее время выполняет 
строительно - монтажные 
работы не только на раст
ворном узле, мы проекти
руем и в ближайшем буду
щем приступим к строитель
ству растворно-бетонного 
узла, и надеемся, что осенью 
следующего года начнем 
выпускать продукцию.

Ну, а вам, уважаемые за- 
водчане, нужен растворный 
узел? Если да, то давай
те работать. Вы выполняй
те свои обязанности, а мы 
свои выполним. Чтобы объ
ект стоимостью около мил
лиона рублей не остался 
еше на десять лет не у дел.

Е. Ш АБАЛИН,
председатель коопера
тива «Апрель».

Нина Николаевна Перина пришла на завод еще 
тогда, когда профессия токаря считалась одной из 
самых престижных. О ней мечтали даж е девушки. 
Это сейчас с токарями чуть не самая больная про
блема. За  35 лет работы в 41-м цехе Новотрубного 
завода Н. Н. Перина обучила своей профессии двад
цать рабочих. Сама Нина Николаевна — отменный 
мастер, в полтора раза перекрывает нормы, готовит 
детали высокого качества.

На снимке: Н. Н. Перина.
Фото А. КАДОЧИГОВА.

■  ХИЩ ЕНИЯМ  — ЗАСЛОН

С ПОРОСЕНКОМ 
ЗА ПЛЕЧАМИ

Газета уже не раз писа
ла об административной от
ветственности за мелкие хи
щения государственного или 
общественного имущества. 
Мелкое — это когда стои
мость похищенного не превы
шает 50 рублей. Учитывает
ся количество похищенного, 
значение его для народно
го хозяйства. Но ни штра
фы, ни исправительные ра
боты не удерживают нечи
стых на руку. И тянется 
эта рука к народному доб- 
РУ-

Водитель ПЧ-5 станции 
Кузино А. Богомолов возил 
шебень из Лысьвенского ту
пика и одну тонну увез до
мой. Приход в семейную 
кассу — 6 рублей 58 ко
пеек, расход — 50 рублей 
на штраф. Финансовые ра
счеты тем неприятнее, что 
они сопровождались зна
комством с народным судь
ей.

Старший мастер завода 
трубчатых строительных 
конструкций Г. Чащухин 
дал работнице Кононовой 
3,5 кг пленки для личных 
нужд. Шофер цеха № 15 
Новотрубного завода В. Но
сков свою добычу запрятал 
под сиденьем «уазика» — 
плавкие предохранители, 
магнитные пускатели и т .д . 
В кабине автомашины при
прятал трубки из нержавей
ки крылосовец Ишимов, 
выезж ая с территории труб
ного гиганта.

В общем, кто при чем 
состоит, тот то и тащит. 
Ж и т е л ь  Новоуткинска
В. Вшивков «состоял» при 
свиноферме подсобного хо
зяйства треста Уралтяж 
трубстрой. И поэтому за
махнулся сразу на поросен
ка. Другие рабочие ушли на 
обед, а он посадил поросен
ка в мешок и понес. К чести 
рабочих фермы скажу, что 
они, завидев вора, не по
творствовали ему, а наобо
рот, стали преследовать. 
Вшивков бросил мешок. 
Поросенок вернулся на фер
му.

Может, утомит читателя

длинное перечисление, не 
хочется развать многих. Но- 
вотрубник В. Подкорытов 
потащил из магазина №  7 
освежитель воздуха, элек
тромонтер цеха №  6 А. Со
ловьев — трубу с родного 
Новотрубного, сварщик ко
оператива «Энергия» В. Кор
мильцев — банку рыбных 
консервов из магазина №  70. 
Раздельщ ик мяса А. Смир
нов поволок было семь ки
лограммов разделанной им 
продукции; хвала вахтеру 
мясоперерабатывающего за
вода Л . Назаренко — она 
задерж ала вора. А вот об
вальщику мяса комсомоль
цу А. Мерлину больше по 
вкусу свиной окорок.

В полночь отправился за 
досками на территорию хим
лесхоза С. Еретнов, свар
щик цеха №  1 БЭ ЗСК иДа. 
Он отвез доски к своей ба
бушке. Охотно и легко про
никают расхитители на тер
риторию предприятий, про
изводящих съедобную про
дукцию. Спокойно наливал 
на пивзаводе шофер ГАТП 
Ю. Александров в канист
ры нефильтрованное пиво, 
тащил я^ца с птицефабрики 
грузчик объединения обще
пита В. Шишминцев, дрож 
жи с хлебозавода — сторож 
детского комбината №  63
А. Подъячев. И когда руко
водители предприятий уве
ряют, как они усилили кон
троль и укрепили заборы, в 
это верится с трудом. Такие 
заборы ворам не помеха.

Примеры можно продол
ж ать. Но остановимся и 
спросим: у кого же крадут 
пиво и баранки, творог и 
инструмент, трубы и сме
тану? У самих себя. Можно 
ли вести перестройку с та
ким отношением к народной 
собственности? И когда на 
предприятиях поставят на
стоящий заслон воровству? 
Именно мелкому воровству, 
которое наносит в общей 
сложности г и г а н т с к и й  
ущерб.

Е. КОЖ УХАРЕНКО, 
помощник прокурора, 

юрист 3-го класса.
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ВЫБОР НА ВСЮ ЖИЗНЬ 1
Н елегко  стране  в пору 

перестройки- м но го е  надо 
пер ед ел ать ,  изменить, что
бы как следу ет  наладить 
Жизнь. Все постановления 
партии и правительства п р о 
низаны заботой  о человеке .  
О с о б е н н о  это чувствитель
но для  нас, пожилых и 
больных людей. Нам, п р о 
ш едш и м  нелегкий путь со 
всей страной, а теперь ,  в 
кон це  жизни, оказавш и м ся  
в нел егк о м  полож ен ии — 
до н им аю т  болезни ,  о д и н о 
чество, — в о п р о с  о м и л о 
с ер д и и  край не  важен.

В связи  с этим высказы^ 
валось в п р е сс е  нем ало  
с о о б р аж е н и й  о  п е р е с м о т р е  
закона  о пенсиях, в о з м о ж 
ности открыть спец иальны е  
м агазины  с д е ш е в ы м и  то
вар ам и  для пенсионеров ,  
говорилось  об  ух о де  и 
обслуж и вании  на до м у  
инвалидов войны и труда

МЫ НЕ о д и н о к и
и т. д. О традно ,  что наш 
г о р со б е с  активно вклю чил
ся в эту работу  и м ногие  
из одиноких и немощ ных 
лю дей  ок р у ж ен ы  сейчас 
вниманием.

Меня на д о м у  о бсл у ж и
вают работники почтового 
о тдел ен и я  связи №  19, жил- 
участка №  2 УЖКХ Н ово
трубного  завода ,  п р о д о 
вольственных м агазинов  
№  11, 31, 25, такси пасса
ж и рского  автопредпри яти я  
(я не ходячая),  часто на
вед ы ваю тся  сотрудники би
блиотеки ф илиала  Н о
вотрубного  заво да ,  цент
р альной аптеки №  70, . в р а 
чи первой  м едсанчасти  
Н. И. Знаиш ева ,  Л. F. С тар
кова.

Не забы ваю т  и соседи.  
То м ол о ка ,  то хлеба  купят,

то просто  навестить, пого
ворить зайдут  — супруги 
Ронжины, Сабуровы , Рад
ченко, Л ебецких, Оносовы. 
Частые гости у м ен я  учи
теля школы №  10 В. Д. 
Гришина и Л. С. Козлова, 
их ученики. Благодарна  им 
за заботу.

Е. ПАНКОВА.

П енсионеры  с улицы 
Щ орса  поселка  П е р в о м ай 
ский не считают с еб я  о д и 
нокими и забытыми, пото
му что п р е д с ед ат ел ь  улич
ного комитета З о я  Ф е д о 
р овна  С утормина очень  от
зывчива на лю бу ю  нашу 
просьбу, всегда  во всем  по
могает,  а это для  нас сей 
час саллое главное.

А. ТАТАРИНОВА.

Коллективу учителей и 
р е б я т  с р ед н ей  школы №12 
по везл о :  вот у ж е  два года  
с нами р або тает  инспектор 
инспекции по д е л а м  не со 
верш еннолетни х  Л ю дм и л а  
Васильевна Д еревян чук .

У м еет  наш инспектор  най
ти ключ к л ю б о м у  р е б е н 
ку, выбрать верны й тон в 
о бщ ен ии  с р о ди тел ям и ,  учи
телям и. И склю чительная 
порядочность ,  аккуратность 
в работе ,  с тр е м л е н и е  п о
мочь, пр е д у п р е д и ть  б е д у  — 
все  это слова  о  Л ю д м и л е  
Васильевне  Д ер евян чу к .  Как 
бы  ни бы ла  о н а  занята,

Инспектор милиции
случись в ш ко л е  неприят
ность — и по п е р в о м у  з о 
ву идет на пом ощ ь.

А к р о м е  того, конечно, 
о г р о м н ая  систематическая  
работа :  за се д а н и я  совета
по пр о ф и л актике  п р ав о н а 
рушений, дни про ф и л акти
ки в ш коле ,  р е й д ы  в « тр у д 
ные» семьи , со бр ан ия  в 
коллективах...

М ож ет  быть, кто-то ска 
жет: «У нас все  это т о ж е  
естьі» Но д о б р о ж е л а т е л ь 

ность, настойчивость — 
этих качеств часто , н е до ста 
ет р аботн и кам  в наших 
школах.

15 лет  в органах  внутрен
них дел  Л ю дм и л а  Васильев
на Д е р ев я н ч у к  и все  эти 
годы р або тает  с полной от
дачей.

С. СТЕПАНИДИНА,
о р г ан и зато р  
внеклассной 

р аботы  
ш колы  № 12.

■  ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ

М е р ы  н а к а з а н и я  у ж е с т о ч е н ы
Г о р о ж ан е  н е р е д к о  ж а 

лую тся на м о л ч а щ и е  т е л е 
фоны , з а д е р ж к у  почтовых 
п е р е в о д о в  и т ел егр ам м ,  
пе р ен о с  м еж д у г о р о д н ы х  
п е р е г о в о р о в  на др у ги е  
дни... Винят в этом  обы чно 
связистов, но порой н ап р ас 
но, ибо виноватыми о к а з ы 
ваются часто работники 
строительных организаций,  
чья з е м л е р о й н а я  техника 
сплошь и р я д о м  наруш ает

м е ж д у г о р о д н ы е  к аб ел ьн ы е  
магистрали.

Руководители стр о и тель
ных орган и зац и й  о бязаны  
знать р а с п о л о ж е н и е  всех 
п о д зем н ы х  коммуникаций ,  
планировать з е м л е р о й н ы е  
работы  с овм естно  с р а б о т 
никами связи. О д нак о  п р а 
вила не соблю даю тся .  На
руш и телей  за это, как пр а 
вило, не  наказываю т,  о т ч е 
го количество  п о в р е ж д ен и й

на линии не ум еньш алось .
Сейчас  ж е  виновны е в 

п о в р еж д ен и и  к аб ел я  нака
зы ваю тся  л и ш ен и ем  с в о б о 
ды на срок  д о  о д н о го  го
да  или ш т р а ф о м  в р а з м е р е  
д о  200 рублей.

Только стр о го е  в ы полне
ние «Правил охраны линии 
связи» позволит  и збеж ать  
подобны х неприятностей.

В. РОМАНОВ, 
старший техник.

■  НОВОЕ В МЕДИЦИНЕ^

...Выборы начальника управления на
значили на 29 сентября Д о этого лю
дям раздали анкеты, в которых они 
должны были определить свое отноше
ние к В А  Бехтереву. «Зачем выборы? 
— недоумевали многие. — Нам другой 
руководитель не нужен». Об этом факте 
мне рассказала председатель профкома 
СУ-1 А. Ф Ш ихалеева. Анкеты, кстати,

— За исход голосования, 
конечно, были спокойны? 
О бсуж далась только ваша 
кандидатура?

— Пожалуй, так. Хотя 
ж дал  этого события не без 
волнения. Такой экзамен! 
Хорошо, что получился от
кровенный разговор. В ан
кетах указали и на мои от
рицательные черты характе
ра: подчас излишняя саМО- 
уверенность, резкость, 
вспыльчивость. Все это не 
красит человека, тем более 
руководителя.

После разговора с В, А. 
Бехтеревым беседовал с его 
подчиненными. Они и мне 
говорили: да, резковат. Но 
быстро отходчив. И, что 
очень важно, справедлив, 
внимателен к людям. Пото
му, наверное, прием по лич
ным вопросам не ограничи
вается у начальника управ
ления минутной встречей с 
людьми. Нечасто приходит
ся слышать, чтобы подчи
ненные, разные по возрасту, 
долж ностям, так тепло от
зывались о своем руководи
теле. Но ведь писали: само
уверен. Чуть позже поду
малось: может быть, это не 
так  уж  и плохо, если речь 
идет о деле. В конце кон
цов, управление работает 
хорошо, что вновь было от
мечено на недавней балан
совой комиссии в тресте. В 
прошлой пятилетке отмече
на 100-процентная сдача 
объектов. А за три послед
них года какие объекты вве
дены! Больничный комплекс 
на Динасе. Дворец водных 
видов спорта. Да, для горо
да В. А. Бехтерев сделал не
мало. И это тоже создает 
ему авторитет среди коллег.

— Кстати, об авторитете. 
Небось, Владимир Алексе
евич, уж е и забыли, когда 
ошибались последний раз?
С вашим-то опытом...

  Какой человек не оши
бается! Другое дело, чтобы 
извлечь из промахов пользу. 
Помню, как строили пя
тую туннельную печь на ди
насовом заводе. В погоне за 
цифрами мы вначале сдали 
фундаменты под стены. А 
потом, когда была закрыта 
коробка здания, начали со
оруж ать фундаменты под 
оборудование. Тем самым 
создали себе массу допол
нительных трудностей. Н еда
ром говорят: век живи — 
век учись.

— В современных услови
ях от каждого руководите
ля требуются знания не 
только технологии, но и 
экономики. Как в этом 
смысле себя оцениваете?

— Экономике, честно гово
ря, нужно учиться. Чувст
вую, что при планировании, 
например, производственной 
программы на 1989 год про
думали далеко не все дета
ли А программа очень от
ветственная. Надо закончить 
три крупных объекта соци
ально - культурного назна
чения: корпус в Усть-Качке. 
роддом, психиатрическую 
больницу на Динасе. И это 
не считая других строек По
равнению с нынешним го

дом пчан увеличивается в 
полтора раза и составит 12 
миллионов рублей Если не 
удастся . отстоять первона 
«здьную цифру...

— А у вас какие-то дру
гие расчеты?

— Да. Мы настаиваем на 
том, чтобы нам дали план

анонимные, подтвердили уважение к 
Владимиру Алексеевичу. У него отмеча
ли чувство ответственности за поручен
ное дело, умение работать рука об ру 
ку с общественными организациями, 
другие положительные качества. А после 
обсуждения В. А. Бехтерев продолжает 
руководить первым управлением треста 
У ралтяж тру встрой.

МОСКВА. В институте физико-химиче
ской медицины М инздрава РСФ СР, в со
ставе которого — отделы биофизики, 
биохимии, иммуноморфологии, консульта
тивная поликлиника, проводятся ф унда
ментальные исследования и ведутся р аз
работки новых средств, методов и спосо
бов диагностики и методов лечения забо
левания человека.

Одно из новых достижений института 
— создание метода определения быстрой 
диагностики атеросклероза. Бескровны? 
метод позволяет в течение трех минут 
определить степень заболевания у чело 
века. Этот метод имеет приоритет в ми
ровой практике, лицензии на него прода 
ны в СІІІА и Канаду.

А вот еше один препарат — тактивин, 
выделенный из тимуса крупного рогатого 
скота и обладающий иммунокорригирую

щей и биостимулирующей активностью. 
Применение тактивина в животноводст
ве, например, уменьшает падеж  телят в 
два раза и значительно увеличивает их 
вес.

Фундаментальные работы института в 
области синтеза иммуносорбентов, раз
работки приборов для диагностического 
анализа и многие другие фундаменталь
ные исследования ученых института на
правлены на улучшение системы охраны 
здоровья советских людей.

На снимке: младший научный сотруд
ник А. Б. Рабовский и лаборант Т. Н. 
Кружилина во время контроля новой 
партии реактивов для кожной диагности
ки атеросклероза.

Фото В. ВЕЛ И КЖ А Н И Н А  
и Л. ПАХОМОВОЙ.
Фотохроника ТАСС,

строймонтажа в девять мил
лионов рублей. Весь вопрос 
в том, сумеем ли мы от
стоять наши выкладки. Вот 
где может проявиться не
достаток экономических зна
ний. В прошлом году, прав
да, добились своего: заклю 
чили договор на 4,3 миллио
на рублей собственными си
лами, а не на пять, как нам 
предлагали. Испугались 
трудностей? Д а нет, исхо
дили из реальных сообра
жений, М ежду прочим, это 
на 700 тысяч рублей боль
ше, чем брали в 1986 ГО
ДУ-

Этот пример высвечивает 
очень серьезную проблему: 
у нас совершенно не рас
сматривается структура 
объектов при планировании. 
Иногда создается такое впе
чатление, что в тресте пло
хо представляют возможно
сти строительных управле
ний, в частности, нашего. 
Кто интересуется, какие у 
нас возможности укладки 
железобетона, сколько есть 
каменщиков, отделочников 
на выполнение того или ино
го задания? Спускают план 
— и точка. Когда ж е еще 
план в деньгах не обеспечи
вается материалами... Это, 
к сожалению, бывает неред
ко.

— Отвлечемся от темы. 
Простите, вы не считаете 
себя бюрократом? Почему 
я спрашиваю об этом? В 
статье С. Андреева «При
чины и следствия» (ж урнал 
«Урал» № 1 за  этот год) 
анализируется суть бюро
кратизма. Автор, в частно
сти, считает, что эта бо
лезнь больше всего присуща 
управленцам. Именно эти 
люди, по его мнению, в 
силу специфики работы 
больше других склонны ухо
дить от личной ответствен
ности.

— Что ж , и я подвержен 
бюрократизму. Это не зна
чит, что перекладываю от
ветственность на других. Уж 
кому-кому, а нам, началь
никам управлений, достает
ся. Другое дело, что иногда 
сами медленно, с оглядкой 
решаем какие-то вопросы. 
Срабатывает, видимо, внут
ренний тормоз. Несколько 
лет назад возводили мощно
сти на Ревдинском кирпич
ном заводе. Фундаменты 
предстояло сооруж ать ме
тодом геомассива. Д ело в 
ту пору новое. Могли вы
полнить его побыстрее. Но... 
пока на документе не были 
поставлены все подписи, к 
работе не приступили.

—  Случится подобная си
туация впредь, как будете 
поступать?

— Наверное, удивитесь, 
если скажу: так же. Наше 
поколение все-таки приуче
но не рисковать, и перекраи
вать себя очень трудно. Го
ворю об этом с сожалением. 
Хотя в ряде случаев при
ходится мыслить смелее. 
Вот лишь один случай. В 
Битимке надо было быстрее 
строить коровники, а фи
нансирование не открыто

Что делать? Не замерзать 
же коровам, так что, быва
ет, строим на свой страх и 
риск.

Еще об ответственности. 
Если в чем-то оплошал, 
готов понести наказание. 
Но как продумать перспек
тиву работы, правильно рас
пределить силы, если не зна
ем даж е, что будем делать 
в 1990 году? А ведь, каж ет
ся, это наше законное пра
во. Вопросы вне компетен
ции треста, но есть и такие, 
которые здесь вполне мог
ли бы решить. Почему сра
зу  хватаемся за множество 
объектов? Не лучше ли оп
ределить главные на сегод
няшний день? Тем более, 
повторюсь, в условиях по- 
истине огромного дефицита 
материалов. Нет металла, 
железобетона — мы этим 
людей просто развращ аем.

Или взять договоры с за 
водом Ж БИ иК , УПТК, пре
дусматривающ ие систему 
штрафных санкций за недо
поставку продукции в сроки. 
И дея отличная, но она лоп
нула, как мыльный пузырь. 
Мы вернулись к старой 
системе р а с п р е д е л е н  и я  
материалов. М етодом обыч
ной дележки. А почему? Д а 
потому, что возможности то
го же завода Ж Б И иК  ни
кто серьезно не изучал. 
Знаете, я предвидел, что 
возникнет такая  ситуация. 
Но ведь договоры, что гре
ха таить, нас в прошлом 
году заставили подписать 
под нажимом. По той же 
самой причине у нас в уп
равлении как следует не 
идет коллективный под
ряд. Так что как бы я ни 
хотел, а обвинить только 
себя во многих случаях про
сто не могу.

...На том памятном соб
рании 29 сентября В. А. 
Бехтерева упрекнули, что 
он больше внимания уделя
ет бригадам отделочников, 
нежели другим. Дескать, не
справедливо. Д а, больше, 
если учесть, что в преддве
рии пуска объектов отделоч
ники заканчиваю т работу в 
8—9 часов вечера. И он — 
так же.

— А что, Владимир Алек
сеевич, вас больше всего 
беспокоит в «собственном 
доме»?

— Не растет по числен
ности коллектив. Так же, 
как и квалификация. Все 
меньше становится дельных 
каменщиков, плотников. Р аз
говаривал на эту тему с 
директором ГПТУ-7 А. В. 
Пановым. Он признаётся: 
«Не идут учиться на эти спе
циальности». Они считаются 
непрестижными. Может, при
шла пора объединять род
ственные профессии, пусть 
будет, скажем, монтажник- 
каменщик.

Я сам начинал каменщи
ком Считаю, что на строй- 
'ке это самая тяж елая, из
нурительная работа. А зар а 
боток этих людей не так 
высок Видимо, пришла по
ра наконец пересмотреть оп
лату их труда? ,

Бывает интервью страдаю т неконкретностью. В на 
шем разговоре этого не произошло. Мне кажется, по
тому, что В А Бехтерев, чей трудовой стаж  в тресте 
Уралтяжтрубстрой около 25 лет, досконально знает свое 
дело. Вспомнились слова в одной из анкет: «Он лю 
бит сдавать объекты» Добавим любит это делать ка 
чественно Что в любом деле, пожалуй, самое в аж 
ное. ,

Интервью взял Д . СТРОВСКИЙ.



И Ш КОЛЬНЫ Е КАНИКУЛЫ

К  Б ондину
в Н и ж н и й  
Т а ги о

В литературном  м у зее  
школы №  5 «Золотая  проза  
Урала» . собрана  достаточно 
подробная ин ф о р м ац ия  . о 
многих уральских писателях, 
но вот об- А, П. Бондине 
ребята знают мало,

А ведь  Алексей П етро
вич Бондин, родивш ийся  в 
конце  прош лого  века  в 
Нижнѳм. Тагиле, в 20—30 
годы был известным . писа
телем, Он автор пер во го  
советского р о м а н а ' на У ра
л е  «Лога», . вы ш едш его  .в 
1932 году, - ѵ - ; ; ѵ

Руководитель м у зе я  прё-< 
подаватель литературы А- -А,- 
Кременова ор ган и зо в ал а 'дл я  
своих учеников по ездку  - в 
Нижний ТаСил, "в Музее пи
сателя хранятся  ; 'ф отогра
фии, на которы х Алексей 
Петрович запечатлен  с  Горь
ким, Бажовым. Герои его  
пр о и звед ени й  —  р або чи е  
уральских заводов ,  первы е  
стах ан о вц ы , . многретаночни*
К И.

Ш кольники такж е побыва- к а ж д ы й  год в осен н и е  каникулы на 
ли на двух-выставках. О дн а  б а з е  отдыха «Снежинка» проходят  тради- 
из них посвящ ена  тысяче- ц и о н н ы е  областны е  сбо р ы  но  епортивно- 
летию к р ещ е н и я 'Р у си ,  в се  м у  ориентирован ию . Нынче в них уча- 
экспонаты которой  п р и везв -  ствуіот 130 спортсм енов  из С в е р д л о в с к у  
ны И з'Верхотурья,,  а, на дру-  Нижнего  Тагила и .даж е  из  Тамбова, 
гой представлено  .о6?о£удо~ п р о гр ам м у  соревнований  входят эстафе-  
вание первых дем идовски х  та в заданно м  направлении, м арки ровка  
заводов ,  Увидели м акет  и сдача  контрольных нормативов, В эста» 
первого  паровоза ,  пестро-  ф е т е  о д е р ж а л и  по б еду  юноши из П а р 
енного  братьям и  Ч ерепан о-  воуральска. Н ем ного  уступили девушки

ПО ПЕРВОМУ СНЕГУ, Ф ѳте В. ЗОТОВА.

У Р Ч новой технике

аымн.
О C H g rs iA ,

Сообщает 02
Ц  Семиклассник шко

лы №  21 А. Федотов — 
«автор» краж  государ
ственного и личного иму
щества граждан. Помо
гал ему И. Г аланов. Оба 
привлекаются к  уголов
ной ответственности по 
разным статьям. За кра
ж у гіривлечен и Е. При
бытков (Билимбай, ул. 
Чайковского, 1).

■Щ Автовладельцев ми
лиция- предупреждает не 
зр я - не бросайте маши
ны -без присмотра. Но 
многие, видимо, надеют
ся на авось. А. -Ващен
ко, водитель , П ЗРГО , 
оставил- ^Москвяч-4Т2» 
на ночь без присмотра. 
Преступники -угнали .ее,, 
совершили аварию .. Ва
щенко понес большой 
материальный ущерб. В 
таком ж е положении, 
оказался В: Оборин, .во
дитель -грузового, автог 
предприятия. Его «Мо
сквич»-, угнав, разуком
плектовали.

Щ  Непредусмотритель
ны были и владельцы 
мотоциклов . Е. Колясо, 
приехавший ..из' Ревды на 
первоуральский рынок 
на «Яве-350», рабочий 
пищёторга А. Мусинов, 
рабочий цеха №  6 Ново
трубного зав'ойа В. Гурья
нов. Их транспортные 
средства угнаны.

Щ  Возбуждено уголов
ное дело в отношении 
В.. Артюхина, . водителя 
автоколонны '№ 7. П ья
нила избивает бывшую 
жену, унижает ее: . По 
этой же' статье 113 - УК 
РСФ СР привлекается 
В. Тумаков (ул. Трубни
ков, 56-6, кв. 10), Хро
нический алкоголик нигде 
не работает, а в пьяном 
кураж е истязал свою со
жительницу. :

ш  Пьянка до добра не 
доводит. Двадиатялет- 
ний бездельник О. Ста- 
хиев в квартире №  1 до
ма №  9 по пер, Ново
селов нанес Механошину 
такие телесные повреж
дения, которые привели 
к  смерти.

они ..не втором, месте.  В м ар к и р о в к е  у дач
но выступили наши р е б я та  К, Мотин, 
Д. З е л ен ц о в ,  В, Харитонцев и Е, Немее- 
ве

О д н о в р е м е н н о  идет чем пион ат  по Фут
б о л у  на снегу. Пока в п е р ед и  ком ан да  
П ервоуральска ,

Ж, КРАЕ8СКАЯ.

Н аверняка ,  многих посетителей кино
театра «Восход» привлекла  выставка р а 
бот учащихся худож ественной школьь 
З д е с ь  есть композиции,  посвящ ен ны е 71-й 
годовщ ин е  Октября,  навеянны е осенним и 
впечатлениями, на сказочны е  сюжеты. 
Работы выполнены в технике аппликации, 
коллажа. И нтересны  набойки на ткани; 
второкурсники и зо бр аж али  животных, а 
учащ иеся  третьего  и четвертого  кѵрсов 
выполняли портрет  и растительный о р 
намент, Заслуж иваю т  внимания женский 
портрет  Саши Кузнецовой, эскизы  р о сп и
сей и витраж ей  Марины Ладыгиной и С в е 
ты Удиловой,

Л. КЛИМЕНКО, 
д и р ек то р  

художественной школы.

*  с°мячом С Е Д Ь М А Я  П О П Ы Т К А
Бел* погода те помещает sc ®  stpynjrax, кроме да» иг скрестить к д ааж и  с кя- 

подготорить на стадионе шей. по шесть команд, ровокой «Родиной», гяерд- 
ноеотрубюжов лед, . то Чтобы попасть в следую- ловокям «Упалхиммашѳм». 
12 ноября на нем начнутся щий коуг. на первом этапе- оренбургским «ДокоИотн- 
матчз первого этапа розью- необходимо победить. Поо- вовд» я  димитоовгралским 
рыща Кѵбка СССР, побе- ле этого четыре «команды : «Строителем». Эти коллек- 
дитель которого станет из- должны будут выявить две тиъы являются и сбиска- 
-вестёя в 1990 году. Эти лучших, которым тгредоетав- телями приза Ф, • Данило- 
соревнования будут иметь ляетея пфаво в сезоне ва. Уже сейчас можно ика- 
двойной зачет — одновре- 1989— 1990» годов ѵчаство- зать определенно: владелец 

'менно участники п о с п о р я т  вать в соревнованиях за этого трофея- вменится, так 
и за приз памяти Ф. Д а- Кубок СССР с представи- как  армейцы Свердловска 

- НИлова-. телами высшей лиги. сегодня яри всем ж елания
После возобновления в В нашем городе «Ураль- не могут претендовать на

нашей стране кубковых тур. скому труібпякѵ» предсто- участие в туфнире.
чиров «Уральский трубник»
шесть раз вступал в борь- РАСПИСАНИЕ СОРЕВНОВАНИЙ
бу за хрустальную вазу, 12 ноября. «Родина» — «Локомотив» П 2 час)
отделанную - серебром. Бу- «Уралхиммаш» — «Уральский трубник» (14 час, 30
чучн в высшей лиге, наши мин.).
■ребята соперничали е силь- - 13 ноября. «Строитель» — «Уралхиммаш» (12 ч а с ),
нейшими клѵбам и.Советско- «Уральский трубник» — «Локомотив» (14 час. 30 мин.). 
го Союза Отступив..же во »4 ноября. «Родина»4-— «Стпонтель* (13 ч а с ).

: второй эшелон, триж ды . в 15 ноября «Уральский трѵбник» — «Родина»
последние■ сезоны начинали (12 час,), «Локомотив» —> «Уралхиммаш» (14 час. 
восхождение с дальних под. 30 мин.).
ступов. однако всякий раз 16 ноября. «Локомотив» — «Сроитель» (13 час,),
оступались на цервой- ста- 17 ноября. «Уоалхиммащ» «Родина» (13 час 1
л!ІИі «Строитель» — «Уральский трубни^» (18 час. 30 мня,).

Старт в новом кубковом 
розыгрыше нынче будет Перед началом первого капитана», который прнсуж-

 дан сразу  в четырех горо- матча «Трубника» ее нэпа- пен ему за яркую и г р у  в
дах: *" Мончегорске. •' Пер- даюшему М. Танкову бу- недавнем турнире во Двор-
воѵральске, Краснотурьин- дет вручен приз зритель- пе спорта, 
ске и Усть-Йлимске. Во оких симпатий «Пример в  горо3(жой типографии

 _заканчивается работа наді  В О Л Е Й Б О Л
К А Ч Е Л И  Ф О Р Т У Н Ы

В Качканаре разыгрыва- венства областного совета 
лось первенство области по ВДФСО профсоюзов. В под- 
волейболу среди мужских группе нашими соперниками 
команд второй группы, стали волейболисты Асбе- 
Единственную путевку в ста, Березовска, Свердлов- 
первую группу оспаривали ска и Камышлова.
16 коллективов, которые бы- В первом туре «Уральский 
ли разбиты на четыре под- трубник» принимал коман- 
гругіпы. «Уральский труб- ду «Ураласбест». В острой 
ник» проиграл в упорнейшей и напряженной борьбе про
борьбе первую встречу во- ходил поединок. После че- 
лейболистам Асбеста в пя- тырех партий счет равный 
ти сетах а затем уступил — 2:2 В решающей пятой 
и хозяевам п лощ адки — 1:3. партии новотрубники суме- 
выбыв из борьбы за призо- ли вырвать победу записав 
вые места. очень важное очко в тур-

Начались заключительные нирнѵю таблицу, 
игры финальной части пер- С. Ю РКОВ, тренер.

справочным изданием к 
тѵрнирѵ. Возможно, к пер
вому дню программа не 
поспеет, болельщики смо
гут получить ее чуть поз
же,

С. ПАГНУЕВ

ПО ПРАВКА
Первого ноября в  репор

таж е' «П ерекур поневоле» 
допущ ена ош ибка' четвертое 
управление треста  Урэя- 
тяж трубстрой не имеет пе
рерасхода  ф онда зарплаты . 
Автор приносит извинения 
ноллёктивѵ.

Редактор 
В. И. ПРУДНИКОВ

Кинотеатр «Восход, 11, 12 ноября «ЗА КЛЯТИ Е ДО 
Л И Н Ы  ЗМЕИ». Сеансы: 9. И . 13, 15, 17. 19, 21 час.

Кинотеатр «Космос». «СЛЕДОПЫ Т». Сеансы- 11 но
ября -  11. 13 час.; 12 ноября — 9. 15 час. «М А ЛЬ
ЧИК-СОЛДАТ». Сеансы- 11 ноября — 9. 23 часа. 12 
ноября в 23 часа. «СИЛА ЛЮ БВИ» (2 серии). Сеансы; 
11, 12 ноября в 17 и 20 часов. «ПОЛЕТ В СТРАНУ 
ЧУДОВИЩ » Сеансы: 12 ноября — 11, 13 час.

Дворец культуры и техники «Строитель». 11 ноября 
«ОПАСНОЕ СХОДСТВО» Сеансы- 18. 20 чао.

Клуб имени В И Ленина И  ноября «ОБВИНЯЕТСЯ 
СВАДЬБА». Сеансы: 18. 20 час.

КИНОТЕАТР «КОСМОС»
11— 12 ноября в 23 часа впервые, на экране 

«Мальчик-солдат* (Великобритания). Фильм — 
призер Международного кинофестиваля в ФРГ

Я! Д В О РЕЦ  ВОДНЫ Х ВИДОВ СПОРТА
приглашает всех желающих заниматься в труп
пах здоровья, начального обучения плаванию я 
в абонементных группах. Стоимость взрослого 
абонемента при 2-разовОМ посещении в неделю 
4 руб. 80 коп., при 3-разовом — 7 руб, 20 коп. 
Стоимость детского абонемента 3 руб, 60 коп.

П родаж а абонементов для Новотрубного за
вода производится до 16 ноября. П родаж а абоне
ментов для города будет производиться с  17 до 
30 ноября. При приобретении абонемента иметь 
справку от терапевта.

УВАЖАЕМЫ Е ПОКУПАТЕЛИ!
М агазин .№  41 «Строительные материалы» (пос. 

Талина) предлагает стекло оконное толщиной 
3 мм размером 1600x1000. стекло оконное 4 мм 
размером 1600x1200, 1600x1300. В магазине при
нимаются заказы  на нарезку стекол. Здесь ж е 
вы можете к у п и т ь  плитку кафельную по пене 
12 ’руб 28 коп. за упаковку (2 кв. м)\ кирпич 
строительный — 12 коп. за штуку, ворота для 
индивидуальных гараж ей размером 2450x2150x400 
по пене 150 рублей.

ПРИГЛАШ АЕТ КООПЕРАТИВ
Щ  Кооператив «1000 мелочей» имеет большой 

ассортимент заготовок для изготовления ключей 
типа «английский» к квартирам, автомобилям. 

Просим своевременно делать заказы. Тогда ваш 
заказ будет выполнен качественно и без доплаты 
sa срочность. Если случилось, что потерян по
сле дний ключ, не огорчайтесь — можно изгото
вить ключ и по замку.

В  Выполняется клепка, пайка, заточка■ предме
тов бытового пользования (коньков, кофеварок, 
ножей кухонных и длй мясЬрубок. ножниц, цепей 
к  бензопилам и т. д .), заправка газовых заж ига
лок

Щ  Владельцам автомобилей предлагаем быст
ро и качественно зашиповать покрышки 

Д  К юбилею, свадьбе, дню рождения вы 
сможете заказать надпиои на подарках, медалях, 
адресных папках, откры тках,. керамике, хрустале, 
пластмассе, фарфоре, стекле, цветных металлах. 

Выполняется гравировка рисунков, монограмм 
на серьгах, кулонах, печатках из драгоценных 
металлов,

Д  Изготовляются металлические номерки для 
гардеробов больниц, клубов, училищ и ДР-

Щ Выполняются надписи на металлических 
пластинах с нержавеющим покрытием для па
мятников. Стоимость по количеству букв от ГО 
до 16 рублей 

О плата за перечисленные услуги по действую
щим прейскурантам предприятий бытового об
служивания как за наличный, так и безналичный 
расчет.

Н аш адрес: г. Первоуральск, ул. Ватутина, 58,
телт 2-27-04-

•  Меняем
ли. О бращ аться; пр. Космо
навтов, 24-а. кв  5.

; БлагодарномМеняем 2-комнатную  квар- 
т ір у  в г Ф ергане УзССЕ 
на '2-комнатную  в П ерво
у р альск е  О бращ аться: ул. В ы раж аем  благодарность
Ленина. 17-6. кв. 18. адм инистрации проф ком у,
     партком у, отделу ПРБ. уча-

Меняется ком ната (14 кв. м, сткѵ ХПТ смены  <Д» пеха
4-й этаж , с телефоном) в цен- № ё, коллективам  детских 
тре г, М урманска на  одно- садов № 52. бб Новотрубно- 
ком натную  квартиру  в Пер- го завода, соседям  за  по- 
Е оуральеке О бращ аться по ?№шь, организацию  и уча®- 
тел  7-3CP83 во 17 часов, тие в похоронах  наш его  лю-
 ;   „ --------  бймого сы на, м уж а и отца

Меняется 2-ком натная ма- У порова С ергея В асильев»- 
яогабаритная к в а р т и р а  ча.
(21,8 кв м, 3-й зтаж ) н а  Мать, ж ена,
квар ти р у  .больш ей плош а- дети покойного.

Гороно, горком проф сою за работндков просве 
щ енёя, коллектив учителей  и учащ ихся средней 
ш колы № 2 вы раж аю т соболезнование ветерану  
педагогического труда М азиной Клавдии Павловне 
по поводу смерти ее мужа

ЕРМ АКОВА  
Павла Тимофеевича.

Коллектив совхоза «П ервоуральский» скорбит по 
поводу см ерти участника Великой Отечественной 
войны, ветерана  труда, члена  КПСС 

Ф И Л И Н А  
М ихаила Дмитриевича  

и вы раж ает  искрен нее соболезнование родны м  я 
близким  покойного.

К оллектив . м едсанчасти Новотрубного завода  вы 
р аж ает  глубокое соболезнование в р ач у  К азанце
вой Татьяне В асильевне по поводу безвременной 
смерти сына

НИКОЛАЯ.
  - __________ и г р ы  фИИЙЛВПЧН час in  ucp- —. —     ' t  1-     Ml   --    „м., д.


